

Muhammadiyah 23 yang didukung dengan metode *Think-Talk-Write* (TTW).

- 5) Membuat lembar penilaian untuk mengukur tingkat kemampuan menulis siswa aspek menulis karangan deskripsi sesuai dengan tema dan EYD yang benar.
- 6) Peneliti menentukan kriteria keberhasilan

Berdasarkan kriteria, peneliti ingin mengetahui apakah tindakan yang telah dilakukan sesuai dengan yang diharapkan atau belum, apabila sudah sesuai maka tindakan perbaikan dihentikan (siklus selesai). Apabila belum maka peneliti terus melakukan perbaikan-perbaikan di siklus berikutnya. Kriteria dalam penelitian ini adalah:

- a) Minimal 90% siswa memenuhi KKM yang telah ditentukan
- b) Rata-rata skor siswa minimal ≥ 75
- c) Guru dapat melaksanakan pembelajaran sesuai RPP yang dikembangkan sebelumnya $> 80\%$ dan
- d) Minimal 70% siswa mencapai prestasi belajar dan aktif dalam pembelajaran.

Peneliti mengembangkan instrumen (lembar pengamatan) dan mempersiapkan satu pengamat. Untuk mengetahui kriteria keberhasilan (a) dan (b) yaitu berdasarkan hasil penilaian menulis tentang menulis petunjuk untuk melakukan sesuatu dengan jelas dan benar. Sedangkan untuk kriteria (c) dan (d) peneliti perlu mengembangkan lembar pengamatan aktifitas guru (untuk kriteria c)

	berdiskusi menulis kerangka karangan sesuai dengan tema yang ditentukan				
	Guru menginstruksi kembali kepada siswa untuk menulis hasil diskusi secara individu				
	Guru menginstruksi kepada masing-masing siswa untuk mempresentasikan hasil karangan deskripsi yang telah mereka buat.				
	Guru memberi instruksi terhadap siswa untuk mengumpulkan hasil karangan deskripsi yang telah mereka buat				
	Konfirmasi				
	Guru menanggapi hasil presentasi dari masing-masing siswa				
	Guru memberi penguatan dari materi yang sudah disampaikan				
	Kegiatan Akhir				
	Guru melakukan penilaian terhadap masing-masing siswa dan hasil karangan deskripsi siswa				
	Guru memberi kesempatan kepada siswa untuk bertanya tentang materi yang belum jelas				
	Motivasi dengan memberikan reward terhadap siswa yang berani maju ke depan untuk membacakan hasil karangan deskripsinya				
	Menyimpulkan materi yang sudah diajarkan				
	Guru menyampaikan pesan dan kesan terhadap siswa				
	Guru mengucapkan salam sebelum meninggalkan kelas				
III	Pengelolaan Waktu				
	Ketepatan waktu dalam mengajar				
	Ketepatan memulai pembelajaran				
	Ketepatan menutup pembelajaran				
	Kesesuaian dengan RPP				
	Efektivitas waktu				
IV	Suasana Kelas				
	Kelas kondusif				
	Kelas hidup				
Skor Perolehan					
Skor Perolehan $(0 \times 1) + (0 \times 2) + (0 \times 3) + (0 \times 4)$					
Skor perolehan dengan skala 128					
Skor perolehan dengan skala 100					

